



Eine Hommage an zwei Urnerinnen

Die Porträts von Charlotte Högger und Selina Dätwyler-Gamma sind seit Sonntag in der Berner Altstadt abgebildet. Mit dieser Ausstellung ehrt «Hommage 2021» 52 mutige Schweizer Frauen – zwei aus jedem Kanton –, die Aussergewöhnliches geleistet haben. Die Schülerinnen und Schüler der Berufsmittelschule Soziales und Gesundheit am Berufs- und Weiterbildungszentrum (BWZ) Uri haben sich mit den Bio-

grafien von fünf mutigen Frauen aus Uri auseinandergesetzt und die Auswahl für das Projekt «Hommage» getroffen. Selina Dätwyler-Gamma setzte sich leidenschaftlich für die DAG-Mitarbeitenden, die Bedürfnisse der Notleidenden und die Anliegen der Frauen ein. Charlotte Högger engagierte sich für kriegsversehrte Menschen und Arme während des Ersten Weltkriegs. (dmy) **Seite 7**



Die Urnerinnen Charlotte Högger (links) und Selina Dätwyler-Gamma werden posthum für ihr besonderes Engagement geehrt. FOTOS: ZVG